



Rückmeldung – 1. Juli 2025

Tanja J. (37)

- (1) Wer bist du? Bitte beschreibe dich ein wenig.**
Ich bin Lernbegleiterin an einer freien Schule (gelernte Grundschullehrerin und Schulpsychologin), Musikerin, Mutter von einem 4jährigen Jungen, wohne mit meinem Mann in Thüringen auf dem Land.
- (2) Was war dein Problem? Was schmerzte dich? Wo drückte der Schuh?
Was wolltest du lösen bzw. auf einen Weg der Lösung bringen?**
Ich hatte Probleme, nachts gut durchzuschlafen, Restless-Legs-Syndrom. Zudem schmerzte mein rechtes Fußgelenk etwas.
- (3) Welche (auch versteckten) Träume und Wünsche hast (oder hattest) du?**
Besser zu schlafen! Dass alle Schmerzen verschwinden ... und mich selbst ein bisschen besser zu verstehen.
- (4) Was hält (oder hielt) dich nachts wach?**
das Bedürfnis, mich zu bewegen
- (5) Welche Zweifel gegenüber spirituellen Methoden hast (oder hattest) du vielleicht?**
dass es nicht so gut funktioniert
- (6) Was hattest du bisher schon versucht?**
viel Bewegung tagsüber und Magnesium nehmen. Den Fuß ruhig halten.
- (7) Warum bist du zu Marco gekommen?**
Er ist ein guter Freund und wir waren immer wieder im spirituellen Austausch, so dass ich Einblick in seine heilerischen Fähigkeiten bekommen konnte.
- (8) Welche Hoffnung hast du (oder hattest du)?**
dass meine Symptome weniger werden!
- (9) Was haben die einzelnen Sitzungen für sich betrachtet bewirkt:**

 - a. Intentionsgespräch**
Marco hat mir mit seiner klaren Art geholfen, schnell Klarheit in meine Themen zu bringen. Ich habe wertvolle Impulse bekommen und Inspirationen auf verschiedenen Gebieten, die mir geholfen haben, mich wieder auf das Wesentliche auszurichten.



b. Quantenheilung (ohne Online-Kontakt)

Ich war an dem Tag sehr beschäftigt und konnte mich nicht hineinspüren. Jedoch war es sehr bemerkenswert, dass ich in dieser Nacht zum ersten Mal seit langem (!!) von 23 – 6 Uhr morgens durchgeschlafen habe!!!! Seitdem schlafe ich viel besser und die Restless Legs sind verschwunden! Ich fühle mich auch tagsüber ruhiger und habe weniger das Bedürfnis, mich (wie vorher) viel zu bewegen. Die Schmerzen in meinem Fußgelenk sind auch besser geworden. Auf Marcos Empfehlung hin nehme ich täglich basische Fußbäder, die langfristig eine komplette Heilung versprechen.

c. Past Life Reading / Soul Plan Reading

Ich bin ohne große Erwartungen in das Soul Plan Reading gegangen und war überrascht, wie viel ich über mich erfahren konnte! Mit seiner wertschätzenden und liebe-vollen Art zeigte mir Marco Seiten meiner Persönlichkeit auf, die mir bisher in der Art nicht bewusst waren und half mir dadurch, sie bei mir besser anzunehmen. Da es unter anderem der Plan meiner Seele ist, diese vollkommen zu leben und zu lieben, bin ich einen großen Schritt weitergekommen! Ich weiß nun, worauf ich meinen Fokus richten kann und sehe einen Sinn in dieser Inkarnation, dass es einen Grund hat, warum ich so bin wie ich bin. Mit seiner klaren Sicht zeigte Marco mir auch eine neue Möglichkeit auf, mich beruflich zu verwirklichen. Außerdem bekam ich einen Einblick in geplante zukünftige Inkarnationen und kann so alles in einem weiteren Blickwinkel sehen. Diese Vogelperspektive hilft mir, jetzt Wesentliches von Unwesentlichem zu unterscheiden.

d. Quantenheilung online

Nach einem langen Vorgespräch, in dem Marco intuitiv noch viele heilsame Glyphen für mich fand, legte ich mich für ca. eine halbe Stunde hin, während die Heilenergie floss. Ich spürte zweimal an den entsprechenden Körperstellen, an denen Marco arbeitete, ein Stechen. Dann kam eine Welle so starker und lichtvoller Energie über mich, dass ich mich komplett aufgeladen und geflutet fühlte. Es war wie ein Bad in hellem Licht oder starker heilender Frequenz. Nach der Sitzung war ich tief erholt und entspannt.

(10) Was hat die Sitzungsreihe bei dir bewirkt?

Mein Schlaf hat sich stark verbessert und die Restless Legs, die mich schon jahrelang begleitet und belastet hatten, sind verschwunden – und das nach drei Behandlungen. Ich habe wertvolle Impulse für mein jetziges Leben erhalten und weiß nun, worauf ich meinen Fokus richten kann, wie ich es schaffen kann, mich selbst zu lieben, wie ich bin, und dadurch automatisch glücklicher und erfolgreicher zu sein. Insgesamt begleitet mich seit den Sitzungen ein Gefühl inneren Friedens und eine Ruhe, die mich durch den Tag trägt. Ich glaube und spüre, dass sich langfristig noch weitere Effekte einstellen werden, von denen ich jetzt noch nicht berichten kann.

Danke Marco!